

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN TAHUN PELAJARAN 2021/2022

Satuan Pendidikan : SMA Negeri 1 Woha
Materi Pokok : Permintaan dan penawaran
Sub Materi : Fungsi Permintaan dan Penawaran
Kelas/Semester : X / Satu
Alokasi Waktu : 3 x 35 menit

I. Tujuan Pembelajaran

Melalui pendekatan diskusi, *informatif, tanya jawab, tugas dan observasi* peserta didik dapat :

1. Menyusun tabel permintaan dan penawaran dengan benar dari data yang mereka buat sendiri
2. Menggambar kurva permintaan dan penawaran dari tabel yang mereka buat
3. Menjelaskan grafik harga keseimbangan
4. Menjelaskan fungsi permintaan dan penawaran secara grafis

II. Langkah-Langkah Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi	Alokasi waktu
Pendahuluan	a) Kelas dipersiapkan agar lebih kondusif untuk proses belajar mengajar; kerapian dan kebersihan ruang kelas, berdoa, presensi (absensi, kebersihan kelas, menyiapkan media dan alat serta buku yang diperlukan). b) Peserta didik di semangati dengan Yel-Yel ringan c) Peserta didik disinggung tentang materi minggu lalu yaitu permintaan dan penawaran dan menghubungkannya dengan fungsi permintaan dan penawaran serta harga keseimbangan. d) Peserta didik ditegaskan kembali tentang topik dan menyampaikan tujuan yang akan dicapai. e) Guru memberikan contoh cara memindahkan data ke dalam bentuk tabel	20 menit
Inti	a) Peserta didik di arahkan untuk mengakses : https://www.youtube.com/watch?v=fTCeRYsVVkk b) Peserta didik mentabulasikan data data yang mereka kumpulkan c) Peserta didik menggambar kurva berdasarkan data tabel yang mereka buat d) Peserta didik dapat menggambar kurva linear dari tabel yang tersedia e) Guru menjelaskan tentang cara menggambar kurva permintaan linear dari sebuah data dan persamaan	60 menit
Penutup	a) Peserta didik diberikan pertanyaan lisan secara acak untuk mendapatkan umpan balik atas pembelajaran minggu ini. b) Peserta didik diminta untuk mengerjakan tugas pada link google form c) Guru menutup pembelajaran minggu ini dengan memberikan ringkasan tentang makna fungsi Permintaan dan fungsi penawaran serta harga keseimbangan. Dan mengajak berdoa semoga pembelajaran hari ini bermanfaat untuk kita semua.	25 menit

III. Penilaian Proses dan Hasil Pembelajaran

- A. Penilaian Pengetahuan : Tes Tertulis online)
B. Penilaian Sikap : Observasi dan Jurnal dengan instrument sikap
C. Penilaian Keterampilan : Unjuk Kerja/ Praktik, Produk

Mengetahui,
Kepala SMA Negeri 1 Woha

Woha, Juli 2021
Guru Mata Pelajaran
Ekonomi

Muhamad Nur, S.Pd
NIP. 19641201 198812 1 001

Suhardi, S.E.
NIP. 19730810 200604 1 018